



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

---

18.10.99

Senadores Ominami y Pizarro por encuesta CERC:  
RICARDO LAGOS VA A SER PRESIDENTE DE CHILE EL 12 DE  
DICIEMBRE

Los senadores Carlos Ominami y Jorge Pizarro se mostraron satisfechos con los resultados de la encuesta realizada por el Centro de Estudios de la realidad Contemporánea (CERC) que arrojó un 42% de mayoría para Ricardo Lagos y un 35,4% para Joaquín Lavín.

“Ésta, que es una encuesta seria, confirma los análisis que en materia electoral hemos venido realizando al interior de nuestro propio comando”, expresó el encargado de Comunicaciones del comando de Ricardo Lagos, Carlos Ominami, y agregó que “a principios de octubre Lagos tiene un porcentaje de adhesión ciudadana que confirma que, desarrollando con fuerza e intensidad, como estamos haciendo nuestra campaña, vamos a ganar en primera vuelta”. Además, sumó a estos datos una información que reafirmaría, según él, estos resultados: “un 50% de las personas quiere que la Concertación continúe al frente del gobierno”, dijo.

Ominami reiteró la seriedad de los resultados de esta muestra y afirmó que “la encuesta CERC ha tenido una buena capacidad de predicción de los resultados electorales en otras elecciones”, para lo cual puso a modo de ejemplo el caso de Eduardo Frei. “La trayectoria que tiene esta encuesta da mucha garantía respecto de la seriedad y confiabilidad de los resultados que están entregando”, agregó.

Los senadores efectuaron una interpretación de los datos respecto de la variable de tiempo que abarcó la medición: “Lavín lleva 100 días de campaña a todo vapor, mientras que Lagos lleva 10 días”, explicó Ominami. Por su parte, Jorge Pizarro dijo que “nosotros estábamos empezando nuestra campaña cuando se hizo esta encuesta y el trabajo en terreno indica que, progresivamente, vamos avanzando y lo que hace Lavín es acercarse a la votación electoral histórica de la derecha. Esto es importante porque toda la campaña demagógica de la derecha no está dando resultados y está agotando su banda electoral y no es mucho más lo que Lavín puede aportar”.

Respecto de la baja de 2 puntos de Lagos, a nivel nacional, Pizarro explicó que “no estábamos todavía en campaña. Esa encuesta se hizo en la

primera semana de nuestra campaña y era evidente que lo de Lavín tiene que seguir subiendo hasta copar el espacio de la derecha”. Por su parte, Ominami aseguró que “la campaña de la derecha tiende a alcanzar su techo y la gente también tiende a darse cuenta de que Joaquín Lavín está completamente sobregirado en sus promesas de campaña”.

En cuanto a lo que resta de tiempo y de despliegue de la campaña para alcanzar el triunfo del abanderado de la coalición de gobierno, Carlos Ominami enfatizó tener un optimismo bien fundado respecto del desarrollo de su campaña. “Ricardo Lagos sin campaña tiene una votación en torno al 42% y nos parece que con 50 días de campaña estamos en perfectas condiciones de ganar en primera vuelta”. El encargado comunicacional del comando laguista afirmó que “convencer a un grupo de personas que ven con cierta distancia la actividad política y que la posibilidad de continuar creciendo y enfrentar de plano y con seriedad las desigualdades en Chile están del lado de Ricardo Lagos. Tenemos confianza en nuestra capacidad de persuadir a esa franja del electorado. Si trabajamos haciendo una buena campaña, Ricardo Lagos va a a ser presidente de Chile el 12 de diciembre”

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**